

令和7年度
PTAだより

第2号

発行 北桑田高等学校 PTA
発行日 令和7年12月19日

日頃は PTA活動にご理解いただきありがとうございます。本日で2学期が終了しました。

子どもたちは約2週間余りの冬休みとなりますが、皆様体調にお気をつけてお過ごしください。

PTA活動も後半にさしかかりました。第2号では7月以降の活動を報告します。

文化祭にて焼きそば等の提供と模擬店を出店

9月11日（木）、本校文化祭のテーマ「緑煌祭」初日に、恒例のPTA企画として焼フランクフルト、須知高校のアイスクリーム、飲料、そして焼きそばの提供を行いました。

準備から当日まで、多くの役員の皆様に大変お世話になり、心より感謝申し上げます。皆様と和気あいあいと活動でき、大変楽しい一日となりました。

そして、生徒さんから「美味しかったです。」と嬉しい言葉を聞くことができました。

「緑煌祭」のテーマのとおり、輝くような生徒さんの笑顔があふれ、私たちPTAにとっても素晴らしい思い出となりました。



交通安全指導を実施

9月11日（木）の下校時間に交通安全指導を実施しました。あいにくの雨だったため、自転車整備の安全点検はできませんでしたが、下校生徒たちへのあいさつ・声掛けを行うことができました。

自転車については、無灯火や並列走行について危険であるとの声があがっており、事故のない走行に気をつけてほしいと意見がまとまりました。





口丹ブロック PTA 指導者研修会に参加

10月25日(土)、京都府立学校PTA指導者研修会(口丹ブロック)が農芸高等学校で開催されました。

教育サポーター仲島正教氏による記念講演では、自尊感情と自己有用感が人を輝かせ、生き甲斐を感じることに繋がるとのことから、親の気持ちが伝わっていく子育てのコツをおもしろおかしく話されました。

その後、3つの分科会に分かれグループ討論があり、「家庭教育とPTA」がテーマの第1分科会では、本校PTA桂会長が～北桑田高校におけるPTAの役割として～と題して実践発表しました。

地域の特徴や焼きそば・豚汁の提供など、楽しみながら継続している活動への質問があり、他校との良い意見交流の場となりました。



北桑田地区小中高PTA連携事業 公開授業及び意見交換会を開催

11月28日(金)、北桑田地区小中高PTA連携事業を実施しました。5限目の公開授業では、真剣に課題に取り組む生徒の様子を見るることができました。その後の意見交換会では、各グループに分かれ意見交換が行われました。

北桑田地域の特色を生かした教育とはどうあるべきか、また、少子化問題に直面した中でのPTA活動のあり方など、活発な意見が交わされました。

短い時間ではありましたが、大変有意義な会となりました。

